

暑い中ご参加いただき
ありがとうございました！



紙コップ風鈴を作ろう&お祭り

7月22日(土)に山田建設事務所にてワークショップ「紙コップ風鈴を作ろう」を開催しました。大変暑かったのですが、多くのご家族の方に参加していただき、オリジナルの風鈴作りをしました。風鈴の後は、ほてった体を「かき氷」で冷やしていただきながら「スーパー pocle」や、「くじ引き」で夏の楽しいひと時を過ごしました。



スーパー pocle すくい



かき氷 大盛況！



ソロ目の子には
大きなジュースをプレゼント！

山田くじ



山田賞は大きな花火！

今年最後の会社だよりとなります

早いもので今年もあと残すところ2ヶ月となりました。振り返りますと山田建設もこの一年、いろいろなことに挑戦いたしました。春には水害後より休止していた「たけのこ掘り」イベントを再開し、夏には「ワークショップ2023」を開催させていただきました。また今年は、ブログの他にも新たなSNS発信として「インスタグラム」を始め、より多くの方に山田建設を知っていたくことが出来ました。これからも変わらず山田建設は地域密着型の工務店として、皆様との繋がりを大切に、末永くフォローさせて頂きたいと思っております。本年中のご愛顧に心よりお礼申し上げますとともに来年も変わらぬお引き立てのほどよろしくお願ひ申し上げます。



@yamada_2321



フォローお願いします！



Instagram 始めました



一級建築士事務所

建設業許可 岡山県知事(般-1)第14065号
宅建業許可 岡山県知事(5)第4537号

山田建設株式会社・不動産

086-698-2321

〒710-1311 岡山県倉敷市真備町岡田263番地1

E-mail:yamadacc@abeam.ocn.ne.jp

山田くん通信



今回の表紙は、事務所の裏にある「梨」の木です。
なし

会長が大切に育てた「梨」をご紹介



会長が丹精込めて作っている梨です。
今年もみずみずしくて甘い美味しい梨が実りました。
少し小ぶりですが、食欲の秋だけに
いくらでも食べてしまいそうです。



七五三に込められた思い

秋になると、着物姿の小さな子どもたちを見かけますね。七五三は子どもの成長を祝う行事としてお馴染みですが、なぜ七五三のお祝いをするのでしょうか?

七五三はどのようにしてはじまった?

諸説ありますが、天和元年(1681年)11月15日に、江戸幕府第5代将軍である徳川綱吉の長男の健康を祈って始まったとされる説が有力といわれています。

七五三の起源となった3つの儀式

医療の発達していない時代には「七歳までは神の子」という言葉があったほど、子どもの死亡率が高く、宮中や公家では、無事に成長することを祈るさまざまな儀式が行われていました。

**かみおき
(髪置)**
平安時代には、男女とも生まれて7日目に産毛を剃り、3歳までは坊主だったそうです。
髪を伸ばしはじめるのは3歳からで、その際に「髪置き」の儀式が行われました。



**はかまぎ
(袴着)**
平安時代、男女とも5~7歳になると、初めて袴をつける「袴着」という儀式が行われていました。
この儀式は室町時代に11月15日と定められ、江戸時代以降は男子のみの風習となりました。



**おびとき
(帯解)**
鎌倉時代、ひもを縫い付けた着物を着ていた子どもが、大人と同じように帯を結んで着物を着るようになることを祝う儀式が始まりました。これが「帯解の儀」となったのは室町時代です。
男女ともに9歳で行われていましたが、江戸時代末期から男子は5歳、女子は7歳となり11月15日に行われるようになりました。

三歳

五歳

七歳

「七五三」という名称から、その年齢に行う同じ行事のように捉えられていますが、元々はそれぞれ異なった行事だったんですね。

七五三で着る着物にはよく使われている「柄」があります

男の子 強く、大成するように



兜
邪氣や災いから守られる出世する・大成する



鷹
本質を見抜く、先を見通す力幸運を離さない



軍配
知力や体力・決断力や行動力



打ち出の小槌
モノやお金に困らない

女の子 幸せになるように



花
美しさや華やかさ



のし熨斗
ご縁や縁に恵まれる



手毬
何事も丸く収まる丸々と健やかに成長する



貝桶
夫婦円満

なぜ神社にお参りに行くのでしょうか?

もともと日本古来の宗教は神道でした。神道では、生まれた土地の氏神様である「産土神(うぶすながみ)」が子どもを守ると言われているため、近くの神社へ参拝するようになりました。「氏神様に子どもの成長を感謝し、祈りを捧げる」というのが七五三の一番の目的です。

七五三といえば千歳飴

千歳飴は、紅白の棒状の細長い飴です。砂糖と水飴が原料の飴は引っ張ると伸びることから、「飴のように長く伸びる」ことを「長生きする」になぞらえて、「千歳(千年)まで長生きして欲しい」という思いが込められています。



子どもの無事の成長に感謝し、これから健康や幸福を願って行う七五三。意味や込められた思いなどを知ると、七五三がより深いものになりますね。

11月22日は THANKS PETS DAY

癒しをありがとう!

11月22日といえば「いい夫婦の日」が記念日として有名ですが、「ペットたちに感謝する日」もあるんですよ。11「ワンワン」22「ニャーニャー」と鳴き声から、「すべてのペットが幸せになれるように、また野生動物や自然環境のことを多くの人に考えてもらいたい」との願いから制定されました。



募集しています!

ユニークな趣味・自慢など「山田くん通信」で取り上げて欲しいことはございませんか? 詳細を教えてください。スタッフが取材に伺います。

写真を提供くださいました皆さま
ありがとうございました

もう一つご紹介

11月22日は大工さんの日でもあるそうです。「11月の二十二日」の「11」2本の柱 2つの「二は土台」と梁・桁「十」は間柱と貫(ぬき)を表す軸組。22日は「大工の神様 規矩術(きくじゅつ)の神様」と言われる聖徳太子の月命日。11月22日が大工との関係が密接であることから大工さんの日と呼ばれている。